



**Ensemble,
continuons
à aimer notre ville.**



Chers Fontenaisiennes et Fontenaisiens,

Mes premiers remerciements vont à l'ensemble des personnes qui ont permis la tenue du scrutin hier, le personnel municipal dans sa mission de service public dont je suis particulièrement fier, mais aussi les dizaines de bénévoles : Présidents, Vice-Présidents, Assesseurs de toutes les listes, Scrutateurs qui ont tenus les bureaux de vote dans des conditions de sécurité sanitaire irréprochables.

Je remercie aussi les électeurs qui se sont exprimés, qui ont ainsi répondu à l'appel démocratique malgré les craintes tout à fait légitimes de l'épidémie.

Ce scrutin, bien que très particulier, m'a fait l'honneur de placer notre équipe Fontenay DEMAIN très largement en tête de ce premier tour avec 42,77% des suffrages exprimés. Cela est naturellement une validation de notre bilan et le reflet d'un programme souhaité pour les 6 ans à venir.

Ce lendemain de scrutin particulier me rappelle à la réalité que le médecin que je suis ne peut ignorer : l'épidémie que nous connaissons est une catastrophe sanitaire sans précédent.

Je vous demande à chacun et chacune de respecter les consignes de sécurité pour vous-mêmes comme pour les autres : limitez au maximum vos déplacements et sorties, soyez rigoureux quant à l'application des mesures dites « barrières ».

Je sais pouvoir compter sur vous.

Votre maire,
Laurent Vastel